

# SPA COVER RESTORER / PROTECTANT

## COUVERT DE SPA RESTAURATEUR / PROTECTEUR

UV BARRIER

ÉCRAN UV

SPECIALLY FORMULATED

SPÉCIALEMENT FORMULÉ

PREVENTS  
HARDENING, CRACKING  
& STAINING

PRÉVIENT LE DURCISSEMENT,  
LE FENDILLEMENT &  
LE TERNISSEMENT

### PROFESSIONAL QUALITY MAINTENANCE PRODUCTS

PRODEXLAB™ SPA COVER RESTORER / PROTECTANT with UV BARRIER protects and enhances surfaces made of vinyl, rubber, plastic and leather by giving them back a new and natural appearance. PRODEXLAB™ SPA COVER RESTORER / PROTECTANT nourishes the treated surface and thus prevents the hardening, cracking and staining. It restores and intensifies the colors and protects against UV rays. Sustainable action. PRODEXLAB™ SPA COVER RESTORER / PROTECTANT contains an anti-static formula that repels dust and leaves no greasy or sticky residues.

**DIRECTION FOR USE:** 1- Clean the surface to be treated using PRODEXLAB™ AWNING & CANVAS CLEANER and let dry. 2- Spray PRODEXLAB™ SPA COVER RESTORER / PROTECTANT on the surface and apply evenly with a soft cloth or a sponge. 3- Let penetrate 15 minutes. 4- Lightly polish with a clean microfiber cloth. Repeat for better result if needed.

**LIMITED WARRANTY:** The manufacturer limits its responsibility to the refund of the product purchase price only. **STORAGE:** KEEP FROM FREEZING.

### PRODUITS D'ENTRETIEN DE QUALITÉ SUPÉRIEURE

PRODEXLAB™ COUVERT DE SPA RESTAURATEUR / PROTECTEUR avec ÉCRAN UV protège et rehausse les surfaces faites de vinyle, caoutchouc, plastique et cuir en leur redonnant une apparence neuve et naturelle. PRODEXLAB™ COUVERT DE SPA RESTAURATEUR / PROTECTEUR avec ÉCRAN UV nourrit la surface traitée et prévient ainsi le durcissement, fendillement et ternissement. Il restaure et intensifie les couleurs et protège contre les rayons UV. Action durable. PRODEXLAB™ COUVERT DE SPA RESTAURATEUR / PROTECTEUR avec ÉCRAN UV contient une formule antistatique qui repousse la poussière et ne laisse pas de résidus gras ou collants.

**MODE D'EMPLOI:** 1- Nettoyer la surface à traiter en utilisant PRODEXLAB™ NETTOYANT D'AUVENT & TOILE et laisser sécher. 2- Vaporiser PRODEXLAB™ COUVERT DE SPA RESTAURATEUR / PROTECTEUR sur la surface et appliquer uniformément avec un chiffon doux ou une éponge. 3- Laisser pénétrer 15 minutes. 4- Légèrement polir avec un linge en microfibre propre. Répéter pour un meilleur résultat si nécessaire.

**GARANTIE LIMITÉE:** Le fabricant limite sa responsabilité au remboursement du prix d'achat du produit seulement. **ENTREPOSAGE:** ÉVITER LE GEL.

Contains: Siloxanes and Silicones, Di-Me, Polymers with 3-[(2-Aminoethyl)Amino]Propyl Silsesquioxanes, Hydroxy-Terminated. Do not ingest. Avoid contact with eyes, may cause eye irritation. Avoid contact with skin. Handle with care. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. **EYES:** Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Occasionally lifting eyelids. **SKIN:** Wash contaminated skin with soap and water.

Contient: Polymères de Siloxanes et Silicones, Di-Me, avec 3-[(2-Aminoéthyl)Amino]Propyl Silsesquioxanes, Hydroxy-Terminé. Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux, peut provoquer des irritations aux yeux. Éviter tout contact avec la peau. Manipuler avec soin. Conserver hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** En cas d'ingestion, appeler immédiatement un Centre Anti-Poison ou un médecin. Ne pas faire vomir. **YEUX:** Rincer à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Soulever occasionnellement les paupières. **PEAU:** Laver la peau contaminée à l'eau et au savon.



QP1200

PHOSPHATE FREE

SANS PHOSPHATE



UPC : 8 01098 11200 8



[www.prodexlab.com](http://www.prodexlab.com)

MADE IN / FABRIQUÉ AU

1 800 771-6728 • St-Hyacinthe, QC J2R 1E4